

第1組 インターシティ・ミーティング 報告

箕面千里中央RC 会長 **増田 俊**

IM実行委員会 委員長 **佐伯正人**
(箕面千里中央RC)

去る、平成27年4月4日(土)、第1組のインターシティミーティングが豊中市立千里体育館で開催されました。

今年度のホストクラブは、箕面千里中央ロータリークラブです。『ライトアップ元気～元気があれば何でも出来る～』をテーマに第1部、第2部の2部構成でロータリアンと地域の人々合計で約350名の方々にご参加いただき大いに盛り上がりました。

第1部は、元阪神タイガースの金本知憲氏をお迎えし「虎のアニキ『世界の鉄人』に聞く」と題し、トークショーを行いました。

MBS毎日放送アナウンサーの馬野雅行氏との掛け合いで、今年の阪神タイガースの行方やプロ野球界の裏話など、金本氏ならではの楽しいお話を聞かせていただきました。また、トークショーの前には地域の少年野球チームやソフトボールチームの子供たちとの記念撮影にも快く応じて下さり、金本氏がみなさんから「アニキ」と慕われる一面も垣間見ることが

できました。

第2部は、参加者全員でミニ運動会を行いました。

金本氏の始球式のあと、4チームに分かれストラックアウト・大玉送り・玉入れ・綱引きの4つの競技を行い、多くのロータリアンが童心に返り汗を流していました。

表彰式では優勝チームに金本氏のサイン入り色紙やサイン入り書籍を、さらに抽選で始球式で使ったグローブやバット、ボールにサインをしていただきプレゼントさせていただきました。最後に箕面自由学園高等学校チアリーダー部『ゴールデンベアーズ』のすばらしいチアリーディングの演技で第2部を終了致しました。

運動会ということで怪我などの心配もしておりましたが、無事に閉会することができました。

今回は、地域の皆さんと一体型のIMを目指し従来のIMとはまた違った方向を示せたのではないかと考えております。

